

im laufenden Haushaltsjahr an Reisen unternommen worden ist, d. h. wann, wohin und wie lange; ferner, welche Fahrtkosten dafür von den einzelnen Mitarbeitern aufgewandt worden sind und welche Kosten die Lebenshaltung auf den Reisen verursacht hat. Das Ganze wird dann zum Gegenstand eines Antrags an das Ministerium gemacht, bei dem hoffentlich recht viel herauskommt. Allerdings möchte ich Sie bitten sich nicht vorzeitig in übertriebenen Erwartungen zu wiegen: die erstrebte Regelung kann bestenfalls mit Wirkung vom nächsten Rechnungsjahr einsetzen.

Hoffentlich heute nichts an weiteren Neuigkeiten. Hoffentlich alle glücklichste Woche ein paar schöne Tage. Mit herzlichen Grüßen und Heil Hitler.

Nun noch eine andere grundsätzliche Frage: Professor Stengel... den Reiseetat des DHI so zu vergrößern, das den Mitgliedern... die gesetzlichen Gegebenheiten... eine offizielle Teilung der Reisekosten für deutsche und italienische... was der Direktor fürig läßt. Zu diesem Zweck ist es nun... eine möglichst genaue Übersicht zu bekommen, was

Herrn

Dr. Helmut K ä m p f

P i s a

Albergo Venezia

Italien